



EXÁMENES DE COLINESTERASA



El pasado martes 20 de Agosto, se llevó a cabo a primera hora de la mañana en nuestras agrícolas La Paz y La Victoria, la recolección de muestras de sangre a 38 personas, entre bodegueros, enfundadores, aplicadores de agroquímicos y demás colaboradores que trabajan en contacto con plaguicidas y otras sustancias químicas en nuestras haciendas; para luego estas muestras ser remitidas al laboratorio donde fueron sometidas a los exámenes de colinesterasa.

Estos análisis, que fueron llevados a cabo por nuestro Gerente de Producción Ing. Francisco Solórzano en colaboración con el Sr. Luís Calderón y una enfermera encargada de tomar las muestras de sangre, fueron realizados con el fin de determinar si algún agroquímico utilizado en las haciendas está afectando la salud de nuestros colaboradores y de esta manera dar cumplimiento a uno de los requerimientos obligatorios para recertificar nuestras agrícolas bajo la normativa Global Gap.

Una vez recibidos los resultados de los exámenes, pudimos constatar que los niveles de colinesterasa de todos nuestros colaboradores se encuentran dentro de los márgenes permisibles, lo cual confirma la efectividad de nuestras medidas de seguridad en el uso responsable y seguro de los agroquímicos en nuestras agrícolas.

NUESTROS CONTADORES CULMINARON EXITOSAMENTE DIPLOMADO EN TUMBES-PERÚ



Siete de nuestros contadores de las empresas filiales del Holding Lapavic S.A. culminaron el Diplomado de “Normas Internacionales de Información Financiera – NIIF’s” organizado por el Colegio de Contadores Públicos de Tumbes.

En el marco de una ceremonia especial, llevada a cabo el sábado 27 de julio del presente año, el Colegio de Contadores Públicos de Tumbes, entregó el diploma por haber aprobado el curso de 210 horas de duración (8 fines de semana de asistencia) que certifican a nuestro personal del área contable, quienes se mostraron muy contentos por el mérito y conocimiento adquirido.

Los módulos del Diplomado de las NIIF’s fueron brindados por destacados profesionales y especialistas del tema como CPCC. Carlos Paredes Reátegui y CPCC. Fernando Mateo Yataco de la Univ. De Lima, Ms. CPCC. Alex Cuzcano (Deloitte – Lima) y Ms. CPCC. Félix Horna Montoya (PWC – Lima).

PRÓXIMOS CURSOS DE FEDIC

Luego de culminar con una serie de capacitaciones planificadas; la Fundación FEDIC se encuentra coordinando, junto a la SETEC (Secretaría Técnica de Capacitación y Formación Profesional), lo que serán los próximos ciclos de capacitaciones. Ya han sido ingresados los datos requeridos, los cuales actualmente se encuentran en proceso de aprobación en la página web de la SETEC, lo que indica que posiblemente para el mes de Octubre se dé inicio a los diferentes cursos incluidos en sus programas de capacitación, tales como “Liderazgo”, “Atención al Cliente y Gestión de Cobro”, “Adm. de Inventario”, etc.

Por otra parte, para el mes de septiembre se está organizando una charla para el personal de las Agrícolas acerca de la “Prevención de Incendios”, la cual la dictará una persona autorizada del Cuerpo de Bomberos de El Guabo.

COMPRA DE ACCIONES DE MARSERVICORP



El pasado mes de Mayo del presente año, la junta general de accionistas de Agrícolas Lapavic S.A. resolvió comprar las acciones que el Sr. Jorge Ramón Naranjo Cadena poseía de la empresa Marservicorp S.A.. Motivo por el cual, ahora, la empresa Marservicorp S.A. se encuentra en un período de transición y ha cambiado a sus representantes legales y técnicos para poder continuar brindando los servicios de internet corporativo, soporte, cableado estructurado, etc. de mejor forma de la que se venía realizando, tanto a las empresas filiales como también a su distinguida clientela. Con esta adquisición Agrícolas Lapavic S.A. aspira continuar innovando en el área tecnológica como es costumbre.

SELECCIÓN DE LAPAVIC CONTINÚA SUMANDO PUNTOS

El domingo 25 de agosto, se vivió una tarde llena de celebraciones, ya que nuestra selección de Lapavic logró una abultada victoria en la 7ma fecha del Torneo de Barbones al golear por 6 goles a 0 al equipo “El Porvenir”. Los autores de esta rotunda goleada fueron los señores Johnny Soto (4 goles) y a Alcides Valencia (2 goles). La 8va fecha será jugada el día domingo 1 de septiembre, a partir de las 09h45 a.m. en Barbones, donde nuestra selección se enfrentará al equipo de “Buenos Aires” el cual viene haciendo muy buenas actuaciones en las fechas anteriores. ¡Suerte selección y vamos por esos 3 puntos!

“ El hombre bien preparado para la lucha ya ha conseguido medio triunfo ”

Miguel de Cervantes